
本报讯 7月26 日，全区基本公共服务成效提升推
进会议召开。区委副书记、政法委书记张瑞刚出席会议
并讲话，区委常委，副区长、区政府党组副书记杨庸主持
会议。区直责任部门（单位）主要负责同志、分管负责同
志，各镇（街）党（工）委书记、分管副书记参加会议。

会上，杨庸通报了全区民生领域群众诉求办理情况,
“六大民生领域”涉及的 7 个区直牵头责任部门（单位）
汇报了存在问题及原因、下步工作举措。

张瑞刚强调，要进一步提高思想认识，精准细化分
工，压紧压实责任，全力以赴推动民生工作提质增效。各
级各部门要密切配合、共同努力、上下联动、左右协同，
聚焦有诉求的群众和群众的诉求，强化有解思维，注重
全过程跟进、分类别推进，千方百计解决群众急难愁盼。
要建立健全统筹协调、问题分办、督导落实等工作机制，
推动民生工程落地见效，让群众持续看到新变化、收获
新感受。

杨庸指出，要认清形势，把握好各项时间节点，增强
工作的针对性，做到重点突出、落实有力。要加强分析研
判，找准切入点,分类实施惠民实事，做到以点带面、举一
反三。要牢固树立“一盘棋”思想，坚持上下联动、条块结
合，想实招、办实事、求实效，推动我区基本公共服务成
效实现新提升。

（记者 周颖）

全区基本公共服务成效提升推进会议召开
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本报讯 7月 29 日上午，学习贯彻党的
二十届三中全会精神中央宣讲团在山东宣
讲报告会在济南举行，山东省领导干部党的
二十届三中全会精神专题学习班同时开班。
中央宣讲团成员、生态环境部党组书记孙金
龙作宣讲报告；省委书记林武主持并作动员
讲话；区委副书记、区长刘晓璐，区人大常委
会主任迟本用，区政协主席孙中坤，区委副
书记、政法委书记张瑞刚及在家副县级以上
领导干部在我区分会场收听收看了会议实
况。

报告会上，孙金龙紧紧围绕学习贯彻党
的二十届三中全会精神，从全会的重大意义
和重要成果，进一步全面深化改革的主题、
重要性和必要性以及重大原则、重大举措，

贯彻落实全会精神的基本要求等方面，进行
了系统阐释和全面解读。与会同志表示，宣
讲报告视野开阔、内容丰富、深入浅出，为我
们深入学习领会全会精神、推动进一步全面
深化改革作了很好的辅导，听后很受教育、
很受启发。

林武指出，深入学习宣传贯彻党的二十
届三中全会精神，是当前和今后一个时期的
一项重大政治任务。我们要完整准确全面领
会全会精神，深刻领会和把握全会的重大意
义，深刻领会和把握进一步全面深化改革的
指导思想、总目标、重大原则、重大举措，深
刻领会和把握提高党对进一步全面深化改
革、推进中国式现代化领导水平的重要要
求，坚持原原本本学、融会贯通学、联系实际

学，做到学深悟透、入脑入心。要按照全会部
署，对照《决定》要求，深入谋划我省改革思
路举措，紧扣主题推进改革，突出重点推进
改革，聚焦问题推进改革，以人民为中心推
进改革，全面系统推进改革，确保各项改革
部署落地见效，努力在进一步全面深化改革
上当好排头兵。要充分发挥领导干部示范带
动作用，增强创新意识，讲求科学方法，勇于
攻坚克难，持续提能力转作风，推动进一步
全面深化改革走深走实。要加强组织领导，
压紧压实各方责任，凝聚进一步全面深化改
革的强大合力。希望学习班全体学员珍惜这
次学习机会，全身心投入到学习中，互学互
鉴，严守纪律，高质量完成各项学习任务。

（记者 郑宪 王苗苗 郭臣）

我区组织收听收看学习贯彻党的二十届三中全会精神
中央宣讲团在山东宣讲报告会

本报讯 “八一”建军节即将来临之际，
7 月 30 日，区委副书记、区长刘晓璐带队开
展“八一”建军节走访慰问活动。区人大常委
会主任迟本用，区政协主席孙中坤，区委常
委、办公室主任张天峰参加活动。

刘晓璐一行先后到到区人武部、区消防
救援大队和区武警中队进行走访慰问，向他
们致以节日的祝福和诚挚的问候，并为他们

送去了慰问品，感谢他们为地方发展作出的
贡献。

刘晓璐指出，驻台部队广大官兵在完成
好各项军事任务的同时，积极参与支持地方
经济社会建设，在抢险救灾、抗洪防汛、应急
处突等方面发挥了重要作用，赢得了全区干
部群众的广泛赞誉，为现代化强区建设作出
了重要贡献。希望广大官兵赓续优良传统，

继续支持和参与台儿庄发展，不断巩固深化
军政军民团结大好局面。区委、区政府将一
如既往地支持国防和部队建设，全力以赴做
好拥军优属各项工作，推动形成关心国防、
崇尚军人的良好社会风尚，共同谱写军地共
建、融合发展新篇章。

（记者 陈旭 郭臣）

区领导开展“八一”建军节走访慰问活动

本报讯 7月31 日，区政协视察全区学校体育场所
对社会开放工作。区政协副主席杨红，相关委室负责人
和部分政协委员参加视察活动。

视察组先后到明远实验小学、枣庄三十九中学、台
儿庄古城学校等地进行实地察看，对开放工作制度建
设、应急预案及安全防范、对外开放公告及宣传、成效及
存在问题等进行详细了解。随后召开座谈会，听取全区
学校体育场所对社会开放工作情况汇报。

杨红对我区学校体育设施向社会开放工作给予了
充分肯定，同时指出，要提高思想认识，以满足群众健身
需求为出发点，以群众满意为目标，最大限度挖掘释放
便民潜力；要坚持以人为本理念，强化安全管理措施落
实、信息化平台建设、必要经费保障等工作，满足广大人
民群众日益增长的健身需求，全力推动中心城区、乡镇
居民密集地区周边的学校加快开放步伐；要发挥好政协
委员作用，广大政协委员要加强体育场所对社会开放工
作政策的学习和研究，积极开展调查研究，积极营造学
校体育场馆开放的良好社会环境和舆论氛围，既当好参
谋助手，又要当好宣传员，为建设新时代现代化强区贡
献政协力量。

（记者 孙甄）

区政协视察全区学校体育场所对社会开放工作

本报讯 为进一步落实本土客户端“AI
台儿庄”政务 +商务的运营模式，提高便民
度和更好地服务外地游客，区融媒体中心组
织50名客户端推广员走街入户，采集商家信
息，吸纳各类优质商户入驻“AI 台儿庄”客户
端。

每到一户，推广员们详细了解登记商户
经营情况，商品特色，推广“AI 台儿庄”客户
端，帮助商户扫码下载。对有印象入驻客户
端的商家进行现场考察筛选，确保商家提供

专业可靠的服务，让用户享受到便捷、舒适
的生活体验。

非物质文化遗产 --- 黄花牛肉面传承
人宋家启说，黄花牛肉面距今有六七百年的
历史了，要说咱们这个面特点，它就本着一
个回族饮食文化的一个精髓，叫至清至真、
纯洁无染，希望通过借助“AI 台儿庄”这个平
台向广大游客推广咱台儿庄的优秀的饮食
文化。

与商家建立良好的合作关系后，“AI 台

儿庄”将陆续推出抽奖、优惠券折扣，积分兑
奖等活动。把最实惠的折扣和丰富的奖品，
馈赠给用户

区融媒体中心“AI 台儿庄”推广员张广
雯说，我们融媒体中心分成六个组，对区内
商户基本信息进行采集，通过此次采集强化

“AI 台儿庄”的便民服务功能，扩大商业宣传
覆盖面，更好的为全区人民和来台游客提供
优质的消费环境。

（记者 李青）

我区融媒 50名“记者”走上街头采集信息服务市民，推广“AI 台儿庄”客户端

本报讯 7月29 日晚，全省进一步促进经济稳健向
好、进中提质工作推进会议召开。区委常委、副区长杨
庸，副区长李冲在我区分会场收听收看了会议实况。

会上通报了《关于进一步促进经济稳健向好、进中
提质的若干政策措施》有关情况。会议指出，各级各部门
要深入学习贯彻党的二十届三中全会和习近平总书记
视察山东重要讲话精神，认真落实省委、省政府工作部
署，坚定扛牢“走在前、挑大梁”使命担当，围绕破解经济
运行短板弱项和亟须解决的困难问题，全力抓好系列政
策措施落地见效。

会议强调，抓好下半年经济工作意义重大，必须在
政策和工作层面同步结合、同向发力。要用实用好“两
新”“两重”、房地产等政策工具，狠抓招商引资项目建
设，加快新旧动能转换，防范化解各类风险隐患，持续推
动工业提质、服务业增效、外贸扩容，确保圆满完成全年
目标任务，持续推动全省经济稳健向好、进中提质。

（记者 提俊德）

我区组织收听收看全省进一步促进经济
稳健向好、进中提质工作推进会议

关爱环卫天使 共筑清凉夏日

近日，我区持续高

温，酷热难耐，但环卫工

人始终坚守岗位。为表达

对环卫工人的关爱和敬

意，区环卫中心与运河街

道林运社区携手开展了

“关爱环卫天使，共筑清

凉夏日”送清凉活动。

李智 摄


